

La visita de Javier Nart, un nuevo hecho que ha enfadado a afiliados de Ciudadanos.

Directiva. Y es que afirman que muchos de ellos se enteraron del acto por Facebook.

Esperpento en Cuenca

Escándalos de este tipo, si no mayores, también se están dando en la vecina Cuenca. Hace unas semanas se conocía la acusación a Manuel Martínez Corpa, un miembro de la candidatura a la Alcadía de Cuenca por supuestas coacciones sexuales a una menor. Pues bien, ahora éste ha denunciado a la número 1 de la lista electoral a la que pertenecía, María Jesús Amores, por "injurias, calumnias, difamación probada y posible y revelación de secreto médico". Su intención, que Amo-

El denunciado por acosar a una menor en Cuenca ha denunciado a la candidata a la Alcaldía

res "sea imputada y sea apartada de la carrera electoral".

tanalarnaramministrikikilalalalalara

Por otro lado, también ha creado gran malestar entre los afiliados que Amores y el cabeza de lista de la provincia a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Jaime Saiz Leal, sean pareja. "Amiguismo y dedazo", son los términos que han utilizado.

CIUDADANOS EN EL RESTO DE ESPAÑA, FALANGISTAS O PERSONAS QUE NO SABÍAN QUE IBAN EN LAS LISTAS

Los líos de Ciudadanos llegan a ser especialmente sobrecogedores en otros puntos de la geografía nacional. Por ejemplo, en Getafe (Madrid) han tenido que formar una gestora al ver que ex miembros de Falange y España 2000 –partidos de ultraderecha— se habían colado en la formación. Más de una decena de afiliados se dieron de baja por este hecho, tres de ellos de la Junta Directiva—de un total de cinco—.

Por su parte, en Miranda de Ebro (Burgos), tuvieron que retirar toda la candidatura después de que varios integrantes de la lista denunciaran que no habían dado su consentimiento expreso y voluntario a pertenecer a ella.

Mientras, en León, el que iba a ser el candidato a la Alcaldía por Ciudadanos, José Ángel Crego, se cayó finalmente de la lista por las críticas recibidas, al defender que fuesen los trabajadores los que pagasen su despido. Tres ejemplos de los muchos que están teniendo lugar en toda España, siendo los propios afiliados a Ciudadanos los más enfadados con la dirección de su partido, acusándoles de falta de principios democráticos y oscurantismo en sus decisiones, al mismo tiempo que de ser refugio de 'rebotados' y tránsfugas.

A esto hay que sumar el ya célebre tweet de su responsable de Comunicación, José Ortiz Navarro, quien escribió que "El que hable de Ciudadanos que se lave antes la boca... en caso contrario va a recibir más palos que una estera. Aviso".

Imputados en Toledo

En la provincia de Toledo también ha habido escándalos en las candidaturas de Ciudadanos. En la localidad de **El Casar de Escalona**, se han visto obligados a retirar su candidatura porque Valentín Durán y Soraya Copado, que van entre los cinco primeros puestos de la lista, han sido imputados por prevaricación. El primero, por la no tramitación de casi todas las denuncias en materia de tráfico entre los años 2011 y 2013; la segunda, derivada de sus funciones sobre el cuerpo de la Policía Local.

Enfado en Albacete

Desde Albacete, un simpatizante

que participó como apoderado en las pasadas Elecciones Europeas, asegura que entregó a Albert Rivera, "en persona y en mano" un CD que "demostraba que aquí, en Albacete, había ciertas irregularidades en algunas candidaturas". Se refiere a que se encargue de la gestora, y aparezca en las zonas altas de las listas, Ignacio García Sotos, que llevan perteneciendo a Ciudadanos únicamente desde hacía mes y medio, y que proviene de UPyD.

